## Pressebericht Gießener Zeitung – 27.03.2013

## KKSV beenden ihre Vereinsmeisterschaften



von KKSV Rüddingshausen

Rabenau. Titel gingen an Reiner Faulstich, Peter Heintze, Harry Heidt, Heinz Kraft, Manuel Faulstich und Marco Schomber sowie die Jugendschützen Felix Braun und Andre Schomber.

Zwei turbulente Wochen liegen hinter den Schützen des KKSV Rüddingshausen, die in insgesamt elf Disziplinen ihre Vereinsmeisterschaften geschossen haben.

Den Auftakt bildeten die Meisterschaften Trap und Doppeltrap am zweiten Märzwochenende. Von dem zurückgekehrten Winter mit Schneefall und frostigen Temperaturen ließen sich die Schützen nicht aufhalten im Gegenteil, die Resonanz war so stark wie noch nie. Im Doppeltrap gingen elf und im Trap 14 Schützen an den Start. In beiden Disziplinen gewann Reiner Faulstich und holte sich damit den zweifachen Meistertitel.

Zeitgleich mit den Trapschützen maßen sich auf dem 50-Me-



Trap- und Freie Pistole-Schützen nach der Meisterschaft.

Foto: KKSV Rüddingshausen

ter KK-Stand im Schützenhaus rend am Dienstag die Schütdie Schützen der Präzision mit der Freien Pistole und dem Gewehr. Mit einem Spitzenergebnis von 260 Ringen hatte hier Heinz Kraft bei den Pistolenschützen die Nase vorn und ließ seine beiden Konkurrenten mit deutlichem Abstand hinter sich. Beim KK-Gewehr-Schießen sicherte sich Manuel Faulstich den 1. Platz und unter den Luftgewehrschützen holte sich Marco Schomber den Titel.

Zu Beginn der neuen Woche ging es gleich sportlich weiter. Wäh-

zen in den Großkaliberdisziplinen ihre Meister ausschossen, traten am Mittwoch die Luftpistolenschützen gegeneinander an. In den Disziplinen Großkaliber Pistole 45 ACP und -revolver 357 Mag. ging Harry Heidt und Großkaliber Pistole 9 mm sowie -revolver 44 Mag. Peter Heintze als Sieger hervor. Bei den Luftdisziplinen sicherte sich Heinz Kraft mit der Luftpistole und Harry Heidt mit der mehrschüssigen Luftpistole den Vereinsmeistertitel.

Während auf dem KK-Stand die

Feuerwaffen zum Einsatz kamen, schossen die Jugendschützen auf dem Luftdruckstand mit dem Luftgewehr und kürten und feierten im Anschluss ihre Meister. Jugendvereinsmeister der Schüler wurde Felix Braun und bei der Jugendklasse André Schomber.

Der Sportpistolenwettkampf am Freitag bildete den Abschluss der Meisterschaftsserie. Geschossen wurden dabei drei unterschiedliche Disziplinen. Während Reiner Faulstich mit der Sportpistole Kal. 22 vorne lag, sicherte sich Peter Heintze mit der Standard Pistole und WC 32 Zentralfeuer den Titel.

Herzlichen Glückwunsch unseren Vereinsmeistern 2013!

Die Liste aller Disziplinen und Belegungen sehen Sie im Internet. Wir freuen uns über die rege Beteiligung und sagen DAN-KESCHÖN dafür.

Für die anstehenden Wettkampfrunden, Kreis-, Gau- und Landesmeisterschaften drücken wir unseren Schützen die Daumen und wünschen GUT SCHUSS!

Mehr auf:

www.giessener-zeitung.de/ beitrag/77844